

Matthias Moser
Leiter Fachstelle Marketing und Kommunikation
Horwerstrasse 123 - 6010 Kriens
041 349 02 13 - matthias.moser@braendi.ch

Medieninformation vom 11. Juli 2022

Kultspiel Brändi Dog ab sofort auch als Online-Version

Inspiriert vom Luzerner Brettspielklassiker Brändi Dog hat die Zürcher Digitalagentur «Codevelop» eine offizielle Online-Spielversion kreiert. Das Spiel kann ab sofort kostenlos auf <https://braendi-dog.online> gespielt werden. Die Stiftung Brändi freut sich über die digitale Umsetzung ihres Brettspiels, das bereits seit über 25 Jahren hergestellt wird.

Gespielt wird wie auf dem Spieltisch mit Murmeln und Bridge-Karten, einfach digital. Spielende und Teams begegnen einander im virtuellen Raum, die Spielregeln entsprechen 1:1 der Spielversion aus Holz, die von Menschen mit Beeinträchtigung in Sursee hergestellt wird.

Keine Konkurrenz zum klassischen Brändi Dog

Konkurrenziert die Stiftung Brändi durch die digitale Version nicht ihr eigenes Spiel? «Keineswegs», meint Bernhard Kobel, Leiter Verkauf Produkte ad interim. «Vielmehr sehen wir in der Online-Variante eine wertvolle Ergänzung zum bestehenden Spiel und die Möglichkeit, die Bekanntheit weiter zu steigern.» Seit über 25 Jahren wird das Brettspiel von Mitarbeitenden der Stiftung hergestellt. Nun kommt eine offizielle Online-Version dazu, die sich am Design des Brändi Dog orientiert.

Agentur «Codevelop» mit langfristiger Perspektive

Yan Schuppli, Gründer und Entwickler bei der Digital-Agentur, nennt den Kernauftrag der Stiftung als wichtigste Motivation für die Programmierung des Online-Spiels. «Die Stiftung Brändi begleitet und betreut Menschen mit Beeinträchtigung, die neben vielen anderen erbrachten Dienstleistungen ein absolutes Kultspiel herstellen». So soll die Barrierefreiheit des Spiels, also die Möglichkeit zum Spielen für alle Nutzer unabhängig ihrer Einschränkungen oder technischen Möglichkeiten, stetig verbessert werden. Yan Schuppli geht sogar weiter: «Mit einer später möglichen Monetarisierung des Spiels kann in die Forschung und Entwicklung von barrierefreier Software investiert werden. So können wir den Menschen, die das Spiel physisch herstellen, beziehungsweise allen Menschen mit Beeinträchtigung etwas zurückgeben; und zwar mehr Inklusion in der digitalen Welt.»

Aktuelle Version browserbasiert, App in Planung

Vorerst kann das Spiel auf allen Geräten mit einem Browser über die Webseite <https://braendi-dog.online> gespielt werden. Sobald erste Rückmeldungen und Erfahrungen nach dem Start des Online-Spiels gesammelt und verarbeitet sind, ist eine mobile App geplant.

Über die Stiftung Brändi

An 15 Standorten bietet die Stiftung im Kanton Luzern 1100 Arbeits- und Ausbildungsplätze sowie 340 Wohnplätze für Menschen mit geistiger oder psychischer Beeinträchtigung. Hauptsächlich selbstfinanziert, ist sie ein Industrieunternehmen, betreibt Restaurants und eine Gärtnerei, stellt Eigenprodukte her und bietet viele weitere Dienstleistungen in insgesamt 14 Branchen. Die Stiftung ist damit ein wichtiger Partner der Industrie und dem Gewerbe. www.braendi.ch

Über Codevelop Technologies GmbH

Codevelop ist eine unabhängige Digitalagentur in Zürich, die sich der Aufgabe verschrieben hat, gute Ideen in grossartige Erlebnisse zu verwandeln. Um mit der neuesten Technologie Schritt zu halten, arbeiten sie mit unabhängigen Talenten aus der ganzen Welt zusammen. Sie bieten damit ein herausragendes Spektrum an führender Unterstützung in verschiedenen Fachbereichen. www.codevelop.io

Matthias Moser
Leiter Fachstelle Marketing und Kommunikation
Horwerstrasse 123 - 6010 Kriens
041 349 02 13 - matthias.moser@braendi.ch

Bei Fragen stehen wir gerne zur Verfügung:

Matthias Moser
Stiftung Brändi
Leiter Fachstelle Marketing und Kommunikation
041 349 02 13, matthias.moser@braendi.ch

Yan Schuppli
Codevelop Technologies GmbH
Gründer / Entwickler
044 585 16 00, yan@codevelop.io